



## La Oficina Técnica de Sequía (OTS) de la Confederación Hidrográfica del Tajo concluye que la cuenca se encuentra en situación de normalidad

- La OTS ha inactivado las medias acordadas provisionalmente en el mes de febrero
- El Presidente ha recordado que el consumo responsable y racional del agua debe seguir siendo una prioridad en todos los sectores

14 de mayo de 2018. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Juan Carlos de Cea, ha presidido la reunión de la Oficina Técnica de Sequía (OTS) de la demarcación, en la que se ha analizado exhaustivamente la situación de la cuenca, tras las precipitaciones de este último mes.

En la reunión se ha concluido que la situación de recursos hídricos disponibles en la cuenca del Tajo ha experimentado una notable recuperación tras dos meses muy húmedos: marzo y abril, alcanzándose en consecuencia una situación de total normalidad para estas fechas del año hidrológico.

De hecho, hace un mes, la OTS ya había confirmado que la cuenca había mejorado sustancialmente, alcanzándose los niveles de normalidad prácticamente en la totalidad de los sistemas. Actualmente, tal y como ha concluido la OTS, sólo dos sistemas permanecen en situación de prealerta: Tajuña y Cabecera.

Debido a esa situación, la OTS considera conveniente desactivar todas las medidas que se acordaron provisionalmente en la Junta de Gobierno de 26 de febrero de 2018 para hacer frente a la grave situación de sequía y de escasez de recursos que se sufría en aquel momento, al considerarlas ya en este momento innecesarias.



De Cea ha comentado que a pesar de haberse superado la situación de escasez y encontrarse la cuenca en situación de normalidad, no conviene olvidar la situación en la que ha llegado a encontrarse la cuenca en este año hidrológico y que eso debe servir para que se valore aún más la necesidad de hacer un consumo responsable y racional del agua. Asimismo, ha pedido que se siga trasladando a todos los usos el mensaje de que es preciso seguir haciendo el máximo esfuerzo por ahorrar recurso y que es preciso mantener en ese sentido la máxima colaboración de administraciones y ciudadanos.